

Adif vallará un tramo de las vías cercano a los institutos La Melva y Monastil

16/01/2018



La Policía Local de Elda ha detectado en los últimos meses que parte de los **alumnos de los institutos La Melva y El Monastil**, utilizan un **tramo de las vías del tren, de fácil acceso**, que discurre entre la Estación de Elda-Petrer y las inmediaciones de estos centros para ir a clases. El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, Adif, tras recibir el aviso por parte de los agentes, ha informado al Ayuntamiento de Elda que va a **iniciar los trámites para que se contemple en sus presupuestos el cerramiento de dicho tramo**.

Se trata de una actuación que la Policía Local ha demandado en los últimos meses, al observar que **se utiliza un camino paralelo y las propias vías del tren para llegar andando hasta estos centros educativos**,

con el peligro que ello conlleva. La Policía Local acompañó estos escritos con distintas fotografías de la zona en la que se veía a escolares transitando por esta zona. Los agentes han llevado a cabo **acciones informativas para tratar de concienciar a quienes utilizan este trayecto como forma de acortar la distancia hasta los institutos, sin éxito**, motivo por el cual ha demandado en varias ocasiones que se instalen medidas de seguridad que eviten cualquier peligro.

La solución podría estar a corto plazo si Adif, un organismo que depende del Ministerio de Fomento al que finalmente tuvo que recurrir la Policía tras no obtener respuesta a sus requerimientos, cumple con su compromiso de **consignar el presupuesto necesario**

dentro de una partida habilitada que tiene, precisamente, para la instalación de cerramientos en

puntos de la línea férrea que, por su singularidad, son utilizados para cruzar las vías con el consiguiente riesgo para las personas, como es este caso.